

■ **Dr. h.c. Robert-Mathys-Stiftung für medizintechnische und klinische Forschung sowie technische Entwicklung und Fortbildung in deren Anwendungsbereichen**, in Bettlach, CH-254.7.000.506-1, Stiftung (SHAB Nr. 231 vom 28. 11. 2006, S. 11, Publ. 3654644). Urkundenänderung: 15. 12. 2006. Name neu: **Dr. h.c. Robert Mathys Stiftung für Forschung, Dienstleistung, Technologietransfer und die Ausbildungsförderung in der Medizinal- und Werkstofftechnik**. Zweck neu: Die Stiftung bezweckt die Forschung und Erbringung von Dienstleistungen, insbesondere Prüfleistungen in den Gebieten der Medizinal- und Werkstofftechnik. Sie fördert die Aus- und Weiterbildung von Mitarbeitenden, aber auch von Drittpersonen in ihren Tätigkeitsgebieten, ist im Dialog mit Hochschulen und anderen Forschungsinstitutionen und unterstützt die Umsetzung von Erkenntnissen aus der Forschung in die Industrie. Kann die Entwicklung und Herstellung von Medizinal- und Pharmaprodukten fördern. Organisation neu: Stiftungsrat von einem oder mehr Mitgliedern.

Tagebuch Nr. 19 vom 03.01.2007
(03714630 / CH-254.7.000.506-1)